



Demandan Frente parlamento abierto

MARTHA MARTÍNEZ

Integrantes del Frente Amplio Democrático (FAD) entregaron a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López, una solicitud para que el Congreso organice un parlamento abierto en torno a la reforma electoral.

En el encuentro, que se llevó a cabo en San Lázaro, la ex presidenta el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Alanís,

dijo que el objetivo es que se delibere y analicen de manera transparente e institucional las distintas iniciativas, incluida la anunciada por el Ejecutivo federal.

Señaló que la preocupación del Frente no es abstracta ni retórica, sino que proviene de la opacidad con la que la Comisión Presidencial para la reforma electoral ha llevado a cabo los trabajos encaminados a la redacción de la propuesta presidencial.

Resulta preocupante, indicó, la posibilidad de que

en la eventual reforma se incluyan temas como el debilitamiento de las instituciones electorales, el sistema de representación política, el debilitamiento de los organismos públicos electorales, el padrón electoral y la justicia electoral.

López Rabadán se comprometió a que, una vez que la Cámara de Diputados reciba la iniciativa del Ejecutivo federal, remitirá la solicitud del Frente a las comisiones dictaminadoras, ya que son éstas las que definen la ruta a seguir en la discusión.